Los estibadores siguen sin Comienzan las «Jornades contratar personal

La OTP ofrece sus servicios directamente a las entidades económicas

La situación en el puerto de Barcelona se mantuvo ayer como en anteriores jornadas, al persistir las empresas estibadoras en su actitud de no contratar al personal censado en la Organización de Trabajos Portuarios.

Sin embargo, por la mañana, cinco de las 32 empresas estibadoras contrataron a unos cuarenta trabajadores. Por otra parte y atendiendo la oferta de contrata directa hecha por la OTP, las consignatarias Ybarra, Transbalear, Náutica Menorquina y Transmediterránea utilizan ya esta nueva modalidad para la carga y descarga de sus buques. Además de la oferta hecha a las consignatarias, ayer, la OTP envió cartas haciendo el mismo ofrecimiento a la Cámara Oficial de Co-mercio, Industria y Navegación de Barcelona; Agentes de Aduanas; Comisaría de Abastecimientos y Transportes y a otras entidades económicas de la ciu-

Por su parte, los trabajadores portuarios anunciaron que cuando su contratación no haya sido hecha por las empresas estibadoras realizarán un trabajo normal, sin bajos rendimientos. Asimismo se ofrecieron a descargar el bu-que «Miguel de Pinillos» que llegó al puerto de Barcelona con 600 toneladas



la empresa Combalia se niega a contratar personal. Hechas las consultas pertinentes con la empresa canaria se llegó a un acuerdo y la descarga se ini ció en la misma tarde de ayer.

Un portavoz de las empresas estibadoras declaró que no se había experimentado ningún cambio en la situación y «estamos a la espera de la negocia ción que se debe realizar con la Admi nistración».

Ayer, las mismas fuentes declararon a Europa Press que las empresas estiba doras del puerto de Málaga habían se-cundado la actitud de las de Barcelona. Por lo que respecta a los puertos de Cádiz, Cartagena y Alicante, se estaba a la espera de las decisiones que se adoptarán en Madrid entre la Administración y los empresarios.

Joaquín Pascual, secretario regional de la CNT

El domingo fue clausurado en Barcelona el pleno de la Regional Catalana de la Confederación Nacional de Trabajadores (CNT) que se desarrolló el pasado fin de semana en la sede de la

Los puntos más importantes de la jornada del domingo fueron los siguientes: nombrar secretario general del Comité Regional de la CNT a Joaquín Pascual; determinar que la sede Regional sea Barcelona y que la de la AIT, entidad a la que está afiliada la CNT, sea Madrid, y finalmente, nombrar director del diario «Solidaridad Obrera», órgano de propa-ganda de la CNT, a Severiano Campos, en sustitución de Ramón Barnils, dimitido a raíz de una polémica en torno a los denominados «grupos de afinidad anarcosindicalista».

En el mencionado pleno se ratificó asimismo como miembro del Comité Nacional de la CNT a Francesc Boldú.

Catalanes d'Enginyeria»

Participan representantes de 15 Asociaciones y Colegios Profesionales

Ayer comenzaron las sesiones de las "Jornades Catalanes d'Enginyería", en el Palacio de Congresos, con el patrocinio y la participación de 15 Asociaciones y Colegios profesionales de Ingenieros y Técnicos de Cataluña.

Inició los actos el presidente de la Asociación de Ingenieros Industriales de Cataluña, Jaume Bassa, a quien acompañaban en la mesa presidencial, diversos decanos de entidades profesionales. El señor Bassa destacó el momento his tórico que representaban unas Jornadas que por vez primera reúnen a facultati vos de todas las especializaciones, pa ra tratar de su futuro, el de la tecnolo gía y de las repercusiones de su trabajo en la comunidad.

En nombre del Secretariado Perma nente de las Jornadas habló el señor Mateu Escalas, quien explicó que en la redacción de las ponencias han interve-nido un total de 60 ingenieros, un físico y un sociólogo, lo que representa un completo estudio que abarca, como mí nimo, once parcelas del espacio de las profesiones tecnológicas.

Inmunización obligatoria contra la glosopeda

La medida afecta al ganado vacuno, ovino, caprino y porcino de toda la provincia

El Gobierno Civil de Barcelona, a pro puesta de la Jefatura del Servicio Pro-vincial de Producción Animal, ha publicado una circular por la que se procede a la declaración oficial de la existencia de la epizootia de fiebre aftosa, cono cido vulgarmente con el nombre de glosopeda, en el ganado de la especie por cina existente en el término municipal de La Ametlla del Vallés.

Los animales enfermos se encuentran en «Finca la Bogadella», señalándose como zona infectada las citadas instaaciones; como zona sospechosa, el término municipal y colindantes y, como zona de inmunización obligatoria, la totalidad de la provincia de Barcelona, en las especies receptibles (vacuno, ovino, caprino y porcino). Las medidas adoptadas han sido: aislamiento y desinfec ción de alojamientos afectados. Tales medidas, a propuesta de la citada Jefatura de Producción Animal, se amplian a la prohibición de la circulación de ganado receptible a tal enfermedad en un círculo de 25 kilómetros de radio a partir del foco, así como la salida a otra provincia dentro del radio de 50 ki-

Tras la apertura de las Jornadas, el in-geniero industrial, señor Bofill, mantenedor de la sesión plenaria que sobre «El futuro de la tecnología» se desarrolló por la tarde, realizó un resumen de las 37 ponencias presentadas sobre el

Presidió la sesión plenaria, el secreta-rio general técnico de la Conselleria d'Agricultura de la Generalitat, señor

Especial atención suscitó un debate acerca de los recursos y primeras ma-terias de que dispone Cataluña. Se trato de la cuenca potásico Suria-Cardona, de la defensa del carbón como medio energético y particularmente, del aprovechamiento de los recursos acuosos. A este respecto se puso de manifiesto que en Cataluña se consumen anualmente 5,7 kilómetros cúbicos de agua. Si se pudiera disponer de toda el agua presente en Cataluña, se tendría una reserva de 3.200 kilómetros cúbicos, es decir, abastecimiento para más de 500 años, con la tasa de consumo actual.

Energía

Se trató de la necesidad de crear una política energética para Cataluña, y una política catalana de ahorro energético. En cuanto a energías obtenibles de recursos atómicos, se hizo referencia a la energía de fusión termonuclear, indicándose las posibilidades de la misma a medio y largo plazo.

El debate se cerró con la discusión sobre fuentes contaminantes de origen diverso; desde los focos polucionantes del Ter hasta los transportes urbanos, proponiéndose a este respecto soluciones aplicables a Barcelona, como son los aparcamientos periféricos terminales de viajeros y las potenciaciones de carri-

Actos para hoy

Hoy, martes, tendrá efecto a las 10 y media una mesa redonda, con asistencia pública, sobre «El transport terrestre a Catalunya: present i futur», siendo presidida por A. Vilalta, director general de Transports de la Generalitat de Cata-

Por la tarde, la sesión plenaria girará en torno al «Futur de l'Enginyeria», actuando como mantenedor J. Masarnau y como presidente el vicerrector de la Universidad Politécnica de Barcelona, Dr. J. Angulo.

COMPRO LIBROS

Antiguos y modernos. Grabados y bibliotecas

importantes que sean. Pago más que nadie. Paso a domicilio

LIBRERIA PUVILL

Boters, 10 y Paja, 29. Tel. 318-29-86 Jaime I, 5. Tel. 302-68-94. Barcelona-2

Homenaje a Guillermo Díaz-Plaja

Tendrá lugar en Madrid el próximo día 30 con motivo de su jubilación como catedrático

El próximo día 30, en la Asociación de Escritores y Artistas Espanoles, tendrá lugar un acto académico, en el que nuestro colaborador Guillermo Díaz-Plaja pronunciatá una conferencia bajo el título «Jorge Manrique, poeta enorme y delicado». Este acto sirve de Iniclación al homenaje que va a tributarse en Madrid al ilustre académico barcelonés, en el que intervendrán ios escritores Leopoldo de Luis, Jacinto López Gorgé y José Gerardo Manrique de Lara, que glosarán diversos aspectos de la personalidad del homenajeado, con motivo de su jubilación.

A continuación se le ofrecerá un banquete en el Hotel Coloso (calle Leganitos, 13). Firman la convocatoria de este homenaje Vicente Aleixandre, Carmen Conde, Dámaso Antonio Diego, Gerardo Buero Vallejo, Dámaso Santos, Au-rora Bautista, José García Nieto, Marta Portal, Angelina Gatell, Francisco García Pavón, Pascual Bravo Sanfeliu, Carmen Bravo Villasante y

Rafael Flórez.
Guillermo Díaz-Plaja se encuentra en estos días en Alicante, para clausurar la exposición Gabriel Miró, con una conferencia sobre el contorno catalán en la obra del gran novelista que, desde 1911 a 1920, vivió en nuestra ciudad, donde Joan Maragall, Josep Carner, Augusto Pi y Suñer, Enrique Granados y Joaquín Mir fueron sus amigos.

Finalmente, nuestro colaborador se trasladará a Las Palmas de Gran Canaria, con objeto de asistir al Congreso de Escritores, en el que se desarrollará una ponencia bajo el titulo de «América, frontera occidental de Europa», proponiéndose estar de regreso en Barcelona el próximo día 9 de junio.

Retenciones en las autopistas

La más afectada fue la A-17, con una «cola» de 42 kilómetros

Los últimos atentados terroristas ocurridos en el país motivaron que el domingo por la tarde, las fuerzas de orden público extremaran la vigilancia en las carreteras, esta-bleciendo controles en diversos puntos, especialmente en autopistas, en las que se produjeron las consiguientes retenciones. En la A-2, la circulación quedó colapsada antes de Martorell, pero la A-17 fue la más afectada y las retenciones llegaron a formar una «cola» de automóviles de hasta 42 kilómetros. Según referencias, para recorrer los 100 kilómetros que separan Gerona de Barcelona se emplearon unas seis horas. El control policial comenzó hacia las cinco de la tarde, retirándose mucho antes de medianoche y, a partir de aquel momento, pudo imprimirse mayor fluidez circulatoria, que quedó normalizada a primeras horas de la madrugada. No se tienen noticias de que se produjeran grandes retenciones en los demás accesos a Barcelona, tan sólo los normales de cada domingo o día festivo.



EMPRESARIOS, DIRECTORES, PROPIETARIOS **DE INDUSTRIAS PEQUEÑAS!**

La presión fiscal, la motivación laboral, la Inflación, el cambio tecnológico, las dificultades financieras, la integración en la C. E. E., son algunos de los retos que se les plantean actualmente. La GAMARA OFICIAL DE COMERCIO, INDUSTRIA Y NAVEGACION DE BARCELONA quiere apoyarles en su esfuerzo. Participen en el:

GESTION DIRECTIVA DE LA PEQUEÑA Y

4.º Curso sobre

LA REFORMA FISCAL Y LA PEQUEÑA Y MEDIANA

4.°Cursillo sobre

Organizados por la CAMARA OFICIAL DE COMERCIO, INDUSTRIA Y NAVEGACION DE BARCELONA. Eminentemente prácticos. Horarios que facilitan la participación de empresas ubicadas en Municipios alejados de Barcelona. Inicio en junio. Información e inscripciones en calle General Primo de Rivera, 11 y 13. Teléfonos 302-33-66 — 318-46-82, ext. 320 — 252 — 318, de 8.30 a 15 horas.







MADRID VALENCIA SEVILLA BILBAO